

《单词百科:junctions是什么意思?junctions怎么发音?junctions的解释和用法》

英语单词junctions是什么意思?junctions怎么读?junctions怎么发音?简答网为您整理了junctions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



junctions怎么读

junctions的读音:[d'ʒʌŋkʃnz]

junctions的意思

1、n.联结点(junction的名词复数);会合点;(公路或铁路的)交叉路口;(电缆等的)主结点;

junctions的相关词组

1、adherens junctions 贴壁连接

- 2、corticomedullary junction 皮质髓质交界处
- 3、cloverleaf junction 立交桥;
- 4、neuromuscular junction diseases 神经肌肉连接性疾病
- 5、neuromuscular junction 神经肌肉接头, 肌肉神经接点;
- 6、Junction box 接线盒, 分线箱;
- 7、alloyed junction 合金结;
- 8、accordant junction 汇流;
- 9、matched junction 匹配连接;

junctions的双语例句

1、A semiconductor diode array that is programmed by fusing or burning out diode junctions.

一种半导体二极管阵列,通过熔断或烧断二极管的结来实现编程过程.

2、He zoomed through junctions without stopping and sped the wrong way down a one-way street.

他停都不停地冲过交叉路口, 然后错拐进了一条单行道逆向飞驰。

3、Some adhering junctions are present as narrow bands connecting two cells.

有些粘附连接以一窄带的形式连接两个细胞.

4、Slag, blowholes, and paint on unfused regions were observed at the welded junctions.

在焊接处看到了夹渣, 气孔及未熔透区的油漆.

5、Due to drivers disobeying or running the red light, road accidents occurs easily at road junctions.

由于司机违章闯红灯, 在交通路口容易发生交通事故.

6、At junctions you have happily watch out, come back safely.

在路口看你开开心心外出, 平平安安回来.

7、The channels and the junctions have a more or less uniform spatial distribution.

管子和接头具有大体上均匀的空间分布.

8、No. Removing GF removes all junctions to any magic.

移除融和的GF同时也会移除所有融和的魔法.

9、There are signs at road junctions!

在路口有指示牌!

10、With first light, the artillery zeroed in on the road junctions.

天一亮, 大炮就对准了公路的各个交叉点.

11、Gap junctions serve as pathways of intercellular communication.

间隙连接是细胞间交流的途径.

12、Most of these market towns are at the junctions of valleys.

大部分集镇位于山谷的汇合处.

13、Metals which were mutually soluble would tend to give strong junctions.

可互溶的金属趋向于产生牢固的结合点.

14、The blue areas are gap junctions, which form connections between the cells.

蓝色区域是缝隙接合区,它们把细胞彼此联系在一起.

15、The greater the number of junctions, the more severe the collapse.

受损连接越多, 萎缩的程度就越大.

以上是简答网为您整理的junctions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于junctions

的用法、junctions的释义、j

unctions的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/junctions>

